
Umfrageergebnisse:  

Eltern-Erzähl-Café (Teilnehmer: zwei Klassen R9 Juni 2023) 

1. Schreibe einen kurzen Text: Was hast du für dich persönlich aus dem Eltern-
Erzähl-Café mitgenommen? 

 
30.06.2023, 10:23 Uhr 

Das man alles erreichen kann egal ob mit Abi oder Studium oder nicht 

30.06.2023, 10:23 Uhr 

Dass, wenn mir mein späterer Beruf nicht gefällt, ich trotzdem noch die Chance hab, einen 

anderen Beruf zu wählen. 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Es war interessant die verschiedenen Werdegänge erzählt zu bekommen. Gut zu wissen ist auf 

jeden Fall, dass man nicht unbedingt Abitur braucht. Insgesamt fand ich die Kühen Gespräche 

gut und etwas hilfreich. 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Nichts, weil ich nichts verstanden habe, da ich nur spanisch verstehe 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Es war mal interessant, den Eltern zuzuhören was sie für einen Werdegang sie hinter sich haben. 

Und dadurch bekam noch ein paar Tipps für die Zukunft 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Ich fand es Spannend. Man konnte lernen das es auch ohne Abi geht. Vor allem waren die 

Werdegänge spannend, man konnte andere Berufe kennenlernen die ich so nicht gewusst bzw. 

gekannt hätte 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Das der Beruf, den man lernt, nicht der endgültige ist. Man kann sich immer weiterbilden 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Also Karsten hat den besten Werdegang 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Das man nicht sein lebenslang einen Beruf ausübt 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Es war interessant zu hören, was in deren Leben passiert ist. 

30.06.2023, 10:22 Uhr 

Das egal welche Ausbildung man machen kann was man machen möchte  

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Das man sich immer weiterbilden kann 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Man muss nicht immer ein festes Ziel haben 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Das es nach der Schule oder Ausbildung mehrere Möglichkeiten gibt 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Das man nicht das machen muss was man am Anfang gelernt hat 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Das man nicht sein Ausbildungsberuf bis zur Rente ausübt. 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

War spannend 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Es wurden viel Optionen gezeigt, was man alles machen kann. 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Ich habe gute Eindrücke bekommen aus der Berufswelt 



30.06.2023, 10:21 Uhr 

Nix 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

nicht viel, es war relativ langweilig und meiner Meinung nach nicht spannend 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Ich fand die Arbeit von Herrn Hillebrand spannend und man hat es generell gut verstanden 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Ich habe neue Sachen kennengelernt, oder ehr gesagt neue Berufe, die ich vorher nicht so 

kannte 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Es hat mir wirklich gefallen, dass alle ehrlich waren. 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Das nichts fest ist und man mehrere Optionen hat 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Das ich nicht für immer bei dem Beruf bleiben muss, den ich mir nach der Schule aussuche 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Es war informativ und man hat gelernt das es nicht schlimm ist das man seine Berufsrichtung 

noch nicht kennt. 

30.06.2023, 10:21 Uhr 

Das man alles werden kann egal was man gelernt hat 

30.06.2023, 10:20 Uhr 

Das es verschiedene Wege gibt, um ein Beruf zu erreichen und das nicht unbedingt der Beruf, 

den man heute anfängt, auch der Beruf ist, den man in 20-30 Jahren auch ausübt. 

30.06.2023, 10:20 Uhr 

Das man, auch wenn man einen Platz gefunden hat, auch anders später arbeiten kann und nicht 

an diesen Beruf gebunden ist. Z.B ich gehe in Pflege und bin später Ärztin 

30.06.2023, 10:20 Uhr 

Das sich die Wege nach der Ausbildung auch verändern können 

30.06.2023, 10:20 Uhr 

Das man nach der Ausbildung nicht bei dem Beruf bleiben muss sondern auch anderes machen 

kann. Oder man eine Ausbildung anfängt und man dann merkt das es einem gar kein Spaß 

macht. 

30.06.2023, 10:20 Uhr 

Wie verschieden ein Berufsweg sein kann und dass der erste Beruf nicht unbedingt der Beruf für 

das ganze Leben ist. Man hat auch sehr viele Einblicke in die Berufe einiger Eltern/Lehrer 

bekommen. 

30.06.2023, 10:20 Uhr 

Das man über Umwege und viele zwischen Schulungen zum Ziel kommt 

30.06.2023, 10:20 Uhr 

Das ich auch nach einer Ausbildung andere Richtung gehen kann. 

30.06.2023, 10:19 Uhr 

Ich habe gelernt das man nicht den Weg gehen muss den man als Ziel hat, sondern auch mal 

ausprobiert die nächsten Jahre in verschiedenen Bereichen:) 

30.06.2023, 10:19 Uhr 

Das man viele Wege gehen kann und nicht nur einen 

30.06.2023, 10:18 Uhr 

dass man nicht immer den ersten Weg geht, sondern immer mal vom Weg abgleitet. 
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